

Nouveaux habitants

Les nouveaux habitants dans la commune depuis le 1^{er} janvier 2022 sont invités à un pot de l'amitié le samedi 5 novembre 2022 à 11 h 00 à la salle des fêtes.

Campagne de stérilisation des chats

Une campagne de stérilisation des chats errants va être mise en place en partenariat avec l'école du chat. Cette opération permettra de diminuer la population de chats dans certains secteurs de notre commune. Le coût par chat est de 70 € de moyenne. Il faut maintenant trouver des personnes bénévoles afin de pouvoir les attraper, les transporter, les soigner puis les relâcher. Sans ces personnes cette opération ne pourra pas être réalisée. Si vous souhaitez faire stériliser votre chat, par le biais de l'école du chat vous pouvez obtenir un tarif préférentiel auprès du cabinet vétérinaire Wout.



Éclairage public

Suite au conseil municipal du 4 octobre, il a été décidé de l'extinction de l'éclairage public de 22 h à 7 h dans toute la commune.



Les Échos de Fursac N° 15

Boucherie

Les travaux débutent
Après une longue période administrative liée au choix de l'architecte, aux études, aux appels d'offres, les travaux de transformation de la partie commerciale du bâtiment Villedieu en boucherie ont débuté début octobre. Si tout va bien, la future boucherie – charcuterie – traiteur devrait ouvrir ses portes au public au printemps prochain.
Sur ce projet, ce sont 411.669,64 euros d'argent public qui ont été mobilisés afin de répondre à un véritable besoin et rendre notre bourg plus attractif. 50% de l'investissement a été subventionné par l'État, la région Nouvelle-Aquitaine venant en complément sur la partie mobilière à hauteur de 45.000 euros.

Salon de Coiffure

Après le départ en retraite de Madame Baraton, le salon de coiffure implanté dans un bâtiment municipal route de La Souterraine est désormais à reprendre. Le salon est tout équipé, avec trois fauteuils de lavage, trois fauteuils de coupe, trois fauteuils avec séchoir: il suffit de s'installer.
Renseignements sur la location (prix modéré) en mairie au 05 55 63 60 87.

Maison de santé

Un nouveau kiné ?

La communauté de communes espérait l'arrivée d'un médecin, mais ses exigences étaient telles qu'il n'a pas été possible d'y accéder. Le travail de recherche se poursuit. Par contre, une bonne surprise pourrait venir du plateau kiné avec l'arrivée possible en janvier d'un nouveau professionnel.

ZA Ste Catherine

Le bâtiment communautaire implanté en bord de route départementale est loué à Profusion dont l'activité se développe.

Le conseil communautaire a voté lors de sa séance du 29 septembre la vente d'une parcelle de 1.000 m² à une entreprise de génie civil de l'eau implantée à Albi et désireuse de se développer. Elle doit transférer son siège social à Fursac où cinq emplois doivent être créés.

Le conseil communautaire a également acté la vente d'un terrain supplémentaire à Furmecca en vue de son agrandissement.

Une entreprise de transformation de pulpe de fruits brésiliens devait également s'implanter dans l'ancien bâtiment Chéron. En difficulté des suites du Covid, ce projet ne verra malheureusement pas le jour.

Un forum de l'économie et des entreprises sera organisé le 23 novembre à Fursac par la comcom. Son but, mettre en relation les entreprises avec les demandeurs d'emploi et les institutions, promouvoir le territoire communautaire et spécialement la zone de Sainte-Catherine où le terrain est vendu 1,50 € du m².

Ehpad

Une page se tourne

Après une vingtaine d'années passées à la tête des Jardins d'Adrienne, Madame Lucas a décidé de donner une nouvelle orientation à sa carrière professionnelle. Le CCAS la remercie pour le travail effectué et son implication au service des personnes âgées.

Madame Bariat occupera les fonctions de directrice à compter du 19 octobre.



Chaque année en octobre, la campagne de lutte contre le cancer du sein organisée par l'association **Ruban Rose** propose de lutter contre le cancer du sein en informant, en dialoguant et en mobilisant. Fursac s'engage dans cette lutte, une marche est organisée le samedi 23 octobre à 14 h au départ du village de l'œil.